

〈府中第六小学校は、今年度創立70周年を迎えます〉



府六だより

府中市立府中第六小学校
12月号
令和7年11月28日
(児童数 690名)
校長 小林 邦子

デフリンピック競技大会東京2025の開催を通して

副校長 神薙 博之



（「サインエール」「応援ボード」を使っての応援）

11月15日から全12日間の日程で開催された「第25回夏季デフリンピック競技大会東京2025」。本校では、17日（月）に4年生の児童が武蔵野の森総合スポーツプラザ（調布市）へバドミントン競技の観戦に行きました。子供たちは、相手の細かい反応や体の動きを見て瞬時にシャトルに反応する選手の真剣な姿に驚きながらも、とても感動していました。

100年の歴史があるデフリンピックですが、今大会は初めて日本での開催となりました。本校では今年度、児童がデフリンピック開催への興味・関心を高めるとともに、聴覚障害への理解を深め、障害の有無にかかわらず、共生していくとする意識や姿勢を育むための様々な教育活動を行ってきました。その中の一つが、手話を使った校歌の斉唱です。19日（水）に行った「創立70周年記念児童集会」では、最後に全校児童で手話を交えた校歌斉唱を行いました。手話の動きで歌詞の言葉一つ一つに気持ちを乗せ、みんなで六小をお祝いしようと心が一つになった感動的なひとときとなりました。デフリンピックの開催を通して、子供たちは貴重な学びや体験をすることができました。



（全校児童で手話を交えた校歌斉唱）

さて、2025年も来週から12月が始まり、学期末を迎えます。学習面では、2学期に学習したことがしっかりと定着するよう、学校では復習にも力を入れていきます。なお、家庭学習パワーアップ週間が12月1日から始まります。ご家庭におかれましても、お子さんの家庭学習の取組について、この機会に改めて見守りや支援をどうぞよろしくお願ひします。

★今日は、創立70周年記念式典が厳かに挙行されました。本日の式典の模様につきましては、機会を改めてご報告させていただきます。本日の式典の運営やこれまで準備に携わってくださったPTA本部の皆様をはじめ、地域関係者の方々に深く御礼申し上げます。

★「令和8年度学校評価アンケートへの」へのご協力をお願いします。

来年度以降の教育活動においても、教職員・保護者・地域の皆様が一体となって、連携を深めながら充実を目指していきたいと考えております。保護者の皆様におかれましては、日頃のお子さんの様子を念頭に、以下のURLからアンケートにご回答ください。※全学年お子様ごとに回答をお願いいたします。皆様からお寄せいただきましたご意見をもとに、今後の教育活動の改善に努めてまいります。[学校アンケート 保護者用](#)

